

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 95 (1986)
Heft: 8

Artikel: Petit Who's Who de la conférence
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-682309>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

PORTRAITS

Petit Who's Who de la conférence

On les connaît sous leurs titres et leurs fonctions officielles au sein du mouvement Croix-Rouge. Que feront-ils exactement pendant la conférence et qui sont-ils? En quelques lignes, le portrait de ces V.I.P.

**Kurt Bolliger**

Né le 23 novembre 1919 à Sierre (Suisse, Canton du Valais).

Officier de carrière, retraité le 31 décembre 1980 avec Grade de Commandant de corps (en langage international: Lieutenant Général) de l'aviation et de la DCA suisses.

Marié, père d'une fille, grand-père.

Fonction assumée pendant la conférence: Président (dépend de la décision de l'Assemblée elle-même).

Hobbies: Sports: planche à voile, vélo, natation, ski, bricolages techniques.

Passion: L'aviation.

**Ahmad Abou Goura**

Né en 1918. Président du Croissant-Rouge jordanien. Président de la Commission permanente depuis 1981. Marié, père de deux enfants et grand-père de seize petits-enfants.

Fonction pendant la confé-

rence: président de la Commission permanente et membre du bureau de la conférence.

Hobbies et passion: une partie quotidienne de billard, la civilisation arabe (il est particulièrement convaincu que cette dernière a beaucoup apporté à l'Occident), l'histoire de la Jordanie et... les fleurs. Il aime flâner le matin dans le jardin de sa maison, qui contient une collection de plantes africaines unique en Jordanie.

**Alexandre Hay**

Né le 29 octobre 1919 à Genève.

Président du CICR depuis 1976.

Formation d'avocat. Carrière dans la diplomatie (secteur de l'économie), marié, père de deux enfants.

Fonction pendant la conférence: dirigera la délégation du CICR et présentera le rapport d'activités de l'institution.

Passion pour la musique, particulièrement le jazz, style Nouvelle-Orléans. Aimerait pouvoir aller plus souvent à l'opéra, au théâtre ou visiter une galerie de peinture.

Hans Hoegh

Né le 1^{er} septembre 1926, en Norvège.

Etudes commerciales. Etudes universitaires au Danemark, en Angleterre, Suède et Suisse. Marié, trois enfants.

Ancien président de la Croix-Rouge norvégienne, de 1975 à 1981.

Depuis 1981 secrétaire gé-

**LA DÉLÉGATION GOUVERNEMENTALE**

Franz Muheim, ambassadeur, chef de la délégation, Ernst Andres, André Huber, Heinrich Reimann, Jacques-Henri Piaget, Daniel de Muralt, Adrien Evéquoz et Jacques de Watteville.

Fonction pendant la conférence: membre du bureau de la conférence.

Hobbies: le football (aurait aimé être un professionnel), la cuisine (pas seulement espagnole).

**Bénédict de Tschärner**

Né le 18 juillet 1937, à Trub (Suisse, canton de Berne).

Dr en droit, ambassadeur, ancien délégué aux accords commerciaux, marié, père de deux enfants.

Fonction assumée pendant la conférence: commissaire général. A présidé le comité d'organisation au nom de la Croix-Rouge suisse, la société hôte.

Hobbies: collectionneur d'anciens livres d'enfants illustrés, amateur d'histoire suisse. Intérêt pour les questions économiques internationales et l'intégration européenne.

**Enrique de la Mata**

Né en 1933 en Espagne. Madrilène. Marié, père de sept enfants.

Carrière dans l'administration et la politique. Ministre du premier gouvernement Suarez, chargé des relations avec les syndicats.

Président de la Ligue des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge depuis 1981.

Comme les autres pays présents à la Conférence internationale, la Suisse sera représentée par une double délégation.

DÉLÉGATION DE LA CROIX-ROUGE SUISSE

Kurt Bolliger, président de la Croix-Rouge suisse et vice-président de la Ligue (voir interview pages 8–10). Jean-Paul Buensod, vice-président, membre du Comité central, Giorgio Foppa, vice-président, membre du Comité central, Theodor Heimgartner, secrétaire central de l'Alliance suisse des samaritains, Hubert Bucher, secrétaire général de la Croix-Rouge suisse, Michel Vouilloz, docteur en médecine, médecin-chef de la CRS, Anton Wenger, responsable du Service des secours de la CRS.